



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 130 m²

 Référence
 078-9441V

 Prix
 2 330 000 €

Cannes

Appartement à v

Appartement à vendre (06400)

MAISONS & APPARTEMENTS

Exclusivité - Amanda Properties vous propose ce sublime appartement bourgeois de 130m² situé au dernier étage d'une résidence sécurisée de grand standing de la Californie. Il se compose d'une entrée, un double séjour avec cuisine américaine entièrement équipée le tout s'ouvrant sur un balcon, une chambre parentale avec salle de bain et dressing, deux chambres, une salle de douche/wc et un toilette invité. Beaux volumes, matériaux de qualité et prestations raffinées pour ce sublime appartement offrant une merveilleuse vue panoramique sur la mer. Un garage fermé accompagne ce bien.

Exclusive listing - Amanda Properties presents this stunning 130m² bourgeois apartment located on the top floor of a secure, luxury residence in California.It comprises an entrance hall, a double living room with a fully equipped open-plan kitchen, all opening onto a balcony, a master bedroom with bathroom and dressing room, two bedrooms, a shower room/toilet, and a guest toilet.This sublime apartment offers beautiful volumes, high-quality materials, and refined amenities, as well as a wonderful panoramic view of the sea.A closed garage accompanies this property.

AMANDA PROPERTIES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





